

Neugier ist wichtig:

Spende für die kleinen Nachwuchsforscher des Handorfer Kindergartens

Auch in diesem Kindergartenjahr haben wir uns wieder regelmäßig mit unseren Forscherfreunden zum gemeinsamen Experimentieren getroffen. Jeden Donnerstag besuchen uns zwei Mitarbeiter der KRD Sicherheitstechnik GmbH aus Bardowick. Die Kinder sind immer ganz gespannt, was sie in ihrer großen Materialkiste zum Entdecken, Erkunden, Untersuchen oder Konstruieren dabei haben.

2015 haben Herr und Frau Brammer, die Geschäftsführer von KRD, unser gemeinsames Kooperationsprojekt ins Leben gerufen. Es ist ihnen wichtig, dass sich Kinder schon so früh wie möglich auf spielerische Weise mit naturwissenschaftlichen Prozessen auseinandersetzen. Somit wird ihr Interesse daran rechtzeitig geweckt.

Ihr Konzept geht auf und trägt Früchte, denn die gemeinsamen Forscherideen gehen nicht aus und die Kinder sind mit Eifer und Begeisterung dabei. Eine besondere Freude ist uns nun zusätzlich beschert worden, indem wir eine großzügige Spende in Höhe von 473,- Euro entgegennehmen konnten, die im Rahmen eines Firmenfestes für unseren Kindergarten gesammelt wurde.

Wir freuen uns riesig darüber, denn es gibt noch so viele wertvolle Materialien, die wir anschaffen möchten, um unseren Experimentier- und Forscherdrang weiterhin anzuregen und auszuleben.

Bei der Spendenübergabe, die durch das Ehepaar Brammer und zwei weitere Mitarbeiter von KRD erfolgte, bekamen wir zusätzlich eine große Malwand aus dem besonderen Sicherheitsglas, welche die Kinder natürlich gleich mit Freuden farbenfroh gestaltet haben.

Auch im nächsten Kindergartenjahr freuen wir uns auf eine weitere gute Zusammenarbeit mit KRD und auf viele gemeinsame entdeckungsreiche Forschertage. ■

